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市川市立新井小学校

PTA会長 黒田義博

家庭数

【本 部】
・7/21、22に各教室に設置してあるサーキュレーターの掃除をします。夏休み明け、
子どもたちが気持ち良く使用できるようにと今回企画し、お手伝いできる方への
募集をかけました。参加される保護者の皆さま、ご協力ありがとうございます。

【学年委員会】
・各クラスの白衣点検協力員さん2名
で自宅に持ち帰って夏休み中に洗濯、
点検していただきます。

・11月の新井っ子秋祭りに向けて企画
検討中です。

【美化委員会】
6/1 お花事業・花壇の整備
自由参加にもかかわらず、たくさ
んの美化委員さんがお手伝いして
くださいました。

【ベルマーク委員会】
6/11 ベルマーク、テトラパック回収
ベルマークの回収場所を聞かれたり、
テトラパック回収箱にベルマークが
多数入っていました。テトラパック
は飲み口のプラスチックが付いたま
まのものが多数ありました。
次回発行するおたよりには、提出方法
処理の手順なども記載する予定です。

【校外生活委員会】
6/10 見守り隊強化日パトロール
車や自転車もスピードは減速気味で地域
の皆さんが気をつけてくださっている印
象でした。

どのポイントも交通量が多く、見守り活動が
大事だと思った。挨拶できる子が多かった/
挨拶しない子がいた。（昨年度の見守り
チェックシートより）
挨拶については、各ご家庭でもご指導し
ていただきたいと思いました。引き続き
見守り活動へのご協力をお願いいたします。

《各委員会の活動報告》

6/11（土）のオープンスクールではベルマーク、テトラパックの回収を行いました。
回収・集計作業を担当しているベルマーク委員会からあった報告を今回取り上げてみ
ました。

・内側の汚れが落ちていない物があったため、洗いました。
・飲み口のプラスチックが付いたままの物がたくさんあり、切り取りました。
・お持ちいただいた時に入れていた、紙袋・段ボールがそのまま回収箱に入って
いたり置いてあったりしました。

・切り取った飲み口部分や、紙袋・段ボールのゴミがたくさん出ました。

紙袋や段ボールいっぱいに
集めていただきありがとう
ございます。

スムーズに作業を進めるためにも、保護者の皆さまお一人ずつのご協力が不可欠と
なります。何卒よろしくお願いいたします。

でも入れてきた紙袋、
段ボールはお持ち帰り
ください。

飲み口・注ぎ口は
取り外してください。

市川市では、市川市の各課が主催する子育てや親子
のコミュニケーションに役立つ講座を紹介しています。
令和4年度開催および今後開催予定の講座は市川市教育
委員会のホームページに掲載されています。
市川市教育委員会HP＞分野別情報＞家庭・学校・地域
＞家庭教育学級＞令和４年度の共通講座をクリックす
るとPDFで一覧表がご覧になれます。

家庭教育学級
（共通講座）のススメ

次回は8/4（木）、地球温暖化対策親子環境映画上映会が市川市生涯学習センターで
行われます。

こちらのQRコードからも一覧表へアクセスできます。➡

内側をよく水
洗いしてくだ
さい。

テトラパックの正しい出し方について

6月にPTAバドミントン大会が、7月にはPTAバレーボール大会が開催
され、新井小の保護者さまが大活躍しました。裏面では、いつもとは
ちょっと違うお父さん、お母さんの顔がのぞけます。

裏面へ

感染予防対策を取りながら熱中症対策もしなければならない季節になりました。学校では以
下のような対応をとっています。
◆授業においては屋内、屋外に関わらず、こまめに水分補給を行うようにしています。
◆体育の授業の見学者は、エアコンのついている教室などで過ごせるような配慮をしています。
◆水筒の中身は、水、お茶の他にスポーツドリンクも可とします。
◆登下校の際は日傘の使用を可とする他、冷却タオルを持参することもできます。

〈次回回収時のお願い〉

《熱中症対策》

また登下校を含め、屋外でのマスク着用は熱中症リスクがかなり高くなる
ことから、積極的にマスクを外すよう子どもたちに促しています。保護者
の皆さまにおかれましては、熱中症予防の一環としての指導であることを
ご理解くださいますようお願い申しあげます。



6/19（日）、塩浜市民体育館で市川市PTAバド
ミントン大会が開催されました。
参加人数が少ないため、今年も各学校の人数を考

慮しながらのチーム編成となり、新井小は八中・七
中・国分小と合同チームを組みました。
各チーム9〜10人で全6チームの総当たり戦。1対

戦につき5ダブルスで、女子ダブルスもしくはミッ
クスダブルスで戦いました。
結果は全勝で優勝しまし

た！昨年の優勝に続いての
二連覇です！！少ない練習
日数だったにもかかわらず、
圧倒的な強さで優勝を飾り
ました。
選手の皆さま、お疲れ

さまでした。

まだコロナが終息したとは言えない時期ですが、今年も無事にPTA大会が開催され
たことを嬉しく思います。
今年も新井小PTAチームは優勝という結果を出すことができました。個人的には新

井小PTAとして今年が最後の大会でしたので、最高の結果が得られて大変嬉しく思い
ます。昨年に引き続き一緒に出場してくれたメンバーに感謝申しあげます。
初めて出たPTA大会はもう6年前になります。その頃は、新井小だけで3チームでき

るほどの参加人数でした。バドミントンは気軽に始められるスポーツです。以前に
やっていた方、これから挑戦してみたい方など沢山の方が、来年のPTA大会に参加し
ていただけたら嬉しく思います。

新井小PTAバドミントン代表 吉田広行さん

A B C D E F 勝敗 成績
A 三中・四中 ・

北方小・冨貴島小 ○3-2 ✕1-4 ✕2-3 ✕2-3 ○3-2 2-3 4

B　妙典中 ✕ 2-3 ✕2-3 ✕2-3 ○5-0 ○3-2 2-3 3

C 新井小・八中・

七中・国分小 ○4-1 ○3-2 ○4-1 ○4-1 ○4-1 5-0 1

D 曽谷小・

八幡小・国府台 ○3-2 ○3-2 ✕1-4 ○4-1 ○5-0 4-1 2

E　塩焼小・幸小・

市川小・南行徳中 ○3-2 ✕0-5 ✕1-4 ✕1-4 ○3-2 2-3 5

F 一中・東国分中 ✕ 2-3 ✕2-3 ✕1-4 ✕0-5 ✕2-3 0-5 6

優勝チームにはグリッ
プテープとタオルが贈
られました。

7/3（日）、塩浜市民体育館でPTAバレーボー
ル大会が開催されました。一昨年、昨年と新型
コロナウィルスが猛威を振るい中止が続いたた
め、実に3年ぶりの開催となりました。
新井小は南行徳中のメンバーとチームを組み、

若宮小と対戦しました。セットカウント0-2で
残念ながら2回戦に駒を進めることはできませ
んでしたが、途中流れを引き寄せた場面もあり、
皆さん大健闘でした！
蒸し暑い中、熱戦を繰り広げた選手の皆さま、

本当にお疲れさまでした。

スパイクを打つ迫力の姿がカッコイイ！
高い打点から放たれるアタックが何本も
決まりました。

PTAでは毎年５月にPTAバドミントン大会、6月にPTAバレーボール大会の参加
者を募集しています。経験者はもちろん、興味がある方、スポーツ好きの方、大
歓迎です。来年思い切って申し込んでみてはいかがでしょうか？皆さまからのご

応募お待ちしてます！

※新型コロナウイルス感染症の動向により大会日程及び募集時期が例年
と異なる場合があります。ご質問などがございましたらPTA本部まで
お問い合わせください。

♦施設開放団体さま♦
例年5月後半から7月最初にかけて、PTAバドミントン・PTAバレーボールの
練習を数回行っています。そのため来年度以降体育館をお借りすることがあ
るかと思います。その際にはご不便をおかけしますが、どうかご協力をお願
いいたします。

メンバー募集

おめでとうございます！
会心の笑顔でパチリ。


